

Schreibt jeden
Montag in einer
Schrift gedruckt
in einer 1. Auflage
aus 1.000

Allgemeine

Deutschland

Das

Die Rüstung
tag wieder zu

In dem
rich-Deutmal
drei Angeklagte
und gegen ein
der Urteilsspruch
die unaufhörlich
zurückzuführen

Senator
mitgeteilt, da
nehme.

Huerta
Staaten besd
pico aufzugeb
(Weit)

Das be
familie mi
soll nach der
bei denen ver
dende und be
vom Dreibun
Rugiland un
débauché l'Ita
Herrn Delca
worden, ohne
sen wäre; die
zeigt, daß die
des Botschaft
von dem We
Interessen u
gebieberisch v
fester denn je
nahe verwandt
den Franzose
Vorsprung v
sichern. Von i
will, etwas t
sonders für
nationalen C
deutung in j
ihm die Stoll
heißt es, daß
Che Bessarab
die alte schwe
als Phantasi
Vorwagnahm
möglichkeiten
nahme, daß
noch mit den
hängt, von i
suchs in Bet
derstand der
sagt also: „D
dings soll di
und der russ
ein besonder
niß zum Au
Waffenkriegs



Diese bildschönen Frauen

und das ebenso reizende Kind, alle drei frische Verehrerinnen und treue Freundinnen von Zucker's Patent-Medizinal-Seife und Zuckoooh-Creme, beweisen, bis zu welchem Grad von geradezu klassischer Schönheit die Pflege der Haut mit Zucker's Patent-Medizinal-Seife und Zuckoooh-Creme bei regelmäßiger und richtiger Anwendung führen kann. Zuckoooh-Creme eignet sich vorzüglich auch für diejenigen verehrten Seherinnen und Beser, die mit Hautausschlägen direkt nichts zu tun haben. Diese ausgezeichnete Creme besitzt verborgene, für die Hautpflege höchst bedeutende Eigenschaften. Sie verleiht der Haut augenblicklich jene vornehme, zarte und durchsichtige Beschaffenheit, um welche manche Dame so oft beneidet wird.

Blassen Wangen gibt Zuckoooh-Creme zarten, rosigen Hauch. Der ständige Gebrauch dieser vorzüllichen Creme erzeugt herrliche, jugendfrische, dezente und feine Farben, so natürlich und schön, wie dies mit keinem andern Präparat auch nur annähernd erreicht wird. Man versuche einmal Zuckoooh-Creme bei **aufgesprungenen Händen** und man staunt sein, wie rasch dieselben samtweich und zart werden. Auch für **rote Hände** gibt es kein wirksameres Kosmetikum als Zuckoooh-Creme. Vor jedem Ausgehen reibt man sich damit leicht die Hände ein; ärztlicherseits wird besonders befürwortet, dies auch abends vor dem Schlafengehen zu tun.

Begeistert schreibt Herr Dr. med. H. F. in R.: „Seit mehreren Jahren wende ich Zucker's Patent-Medizinal-Seife und Zuckoooh-Creme in meiner Praxis an und bin mit der außerordentlichen Wirkung sehr zufrieden. In einigen Fällen war der Erfolg geradezu verblüffend. Die betreffenden Damen schienen um Jahre verjüngt.“

Graue Haut wird durch die regelmäßige Anwendung von Zucker's Patent-Medizinal-Seife und Zuckoooh-Creme sehr bald rosig, frisch, gesund, blendend rein und zart erscheinen.

Nach dem Waschen tritt sehr oft eine starke Benachlässigung der Haut ein, die durch Waschwasserzusätze allein nicht vermieden wird. Zuckoooh-Creme, sofort nach dem Waschen benutzt, beseitigt jeden Nachteil. Gegen alle üblichen Einflüsse der Temperatur u. Witterung ist Zuckoooh-Creme der beste Schuh.

Zuckoooh-Creme ist garantiert frei von allen schädlichen Bestandteilen, zu ihrer Herstellung finden nur die erlebnissten und für die menschliche Haut bestmöglichsten Rohstoffe Verwendung.

Habe bis jetzt mit 85%iger Zucker's Patent-Medizinal-Seife und Zuckoooh-Creme vorzügliche Erfolge erzielt. Gestern abend erklärte mir eine befreundete, ihres schönen Teints wegen bekannte Dame zu meiner Überraschung, daß sie seit Jahren 15%ige Zucker's Patent-Medizinal-Seife und Zuckoooh-Creme benutzt.“ *Watson von D. in S.*

Zucker's Patent-Medizinal-Seife gelangt, um allen Ansprüchen zu genügen, in 3 Stärkegraden in den Handel, nämlich als
15%ige Zucker's Patent - Medizinal - Seife à St. M. 0.50
25%ige " " " (mittelstark) à " M. 1.—
35%ige " " " (stärkste Form) à " M. 1.50
ebenso führen wir Zuckoooh-Creme in allen Preislagen zu 20 Pfg., 50 Pfg., 75 Pfg. und M. 1.25 pro Tube.

**R. Thessel, Adler-Drogerie, Bahnhofstraße,
P. Schochert, Kreuz-Drogerie, Kirchstr. 7,**

Bischofswerda.